
Protokollnotiz: 
TOP 4: Entwicklung der Gewerbeflächenanfragen der letzten 5 Jahre im Amt für Wirtschaft  
(ohne Konversionsflächen und Innenstadt) 
Die Mitglieder des Wirtschafts- und Grundstücksausschusses nehmen den Vortrag von Frau Soydan, Amt 
für Wirtschaft, zur Kenntnis. In der anschließenden Gesprächsrunde weist Herr Stadtbaurat Krauße noch 
einmal ausdrücklich daraufhin, dass die Stadt Fürth dringend weitere bzw. neue Gewerbeflächen benötigt. 
 


